

3. März 2023 Musikschulgruppe 1 u. 2 Probe



Obfr. Sabine ist 5min Kapellmeisterin



Unser „Fotograf“ Gerardi unterstützte diesmal das Trompetenregister.



Die Klarinetten hatten diesmal keine Unterstützung.

Während die Querflöten von Obrau Sabine Unterstützung bekamen.



Der Hornsatz wurde von unserer Hornlehrerin Rhabia, „Red Zac Hansi“ und Franz Mersch begleitet.

Danach war die Wertungsspielprobe



Mit den Tenören Clemens, Jakob, Carmen u. Fotograf „Gerardi“.



Auf der Tuba „Lupo“ Bernd, dem Schlagwerker Helmut, den Posaunisten Martin und Bernsch den Hörnern Wolfgang, Festler, Franz u. Hansi und auf der Klarinette Magdalena.



Die „altbekannten“ Querflöten Sabine u. Kati.



Unser „altes“ Hohes Blech „Charlie, Stefan und Hansi (Gus).

Am Dirigentenpult Stephan.



„Red Zac Hansi“ und Merschl Franzl feiern Geburtstag



Für Sie spielten auf, Gastwirt Mathias Hausmann und die „Gmiadlichen“ mit Sebastian Zenz und ?

Zu späterer Stunde spielte unser Trompeter Christoph „Charlie“ Wanka mit Günther Zeismann noch ein Konzert.

17. März: Musikschulgruppe 1 u 2; sowie TKP – Probe



Mit Kpm.Stv. Clemens, Posaunist Martin, Querflötistin Sophia, „Red Zac Hansi“ u. Fotograf Gerardi (nicht auf den Bildern).

19.30 Uhr Gesamtprobe TKP



Mit den Posaunisten Martin u. Bernsch, Schlagwerker Helmut u. den Hörnern Wolfgang, Thomas u. Hansi.



Am Tenor Jakob, Carmen u. Fotograf Gerardi, Tubist ist Bernd und am Schlagwerk spielt Philipp.



Den Flötistinnen Sabine, Sophia u. Katrin.



Auf der Trompete Charlie, Gabrielle u. Jörg.



Den Flügelhörnern Robert, Georg, Mathias u. Stefan.

Und den Klarinetistinnen Maria, Patricia u. Magdalena.



24. März: 18.00 Uhr: Musikschulgruppe 1 Probe



Diesmal mit Kpm. Stephan u. am Tenor unser Fotograf Gerardi



Querflötistin Sophia u. Klarinetten Patricia u. Maria.

19.30 Uhr: Die Jugend probt mit den „Alten“



Vor dem Probenbeginn muss noch etwas mit Kpm. Stephan geklärt werden ☺!

Tuba spielt diesmal Thomas; Schlagwerker sind Phillipp, Gottfried u. Helmut; die Tenöre Clemens u. Carmen, Fotograf Gerardi (nicht am Bild) und am Horn Isabella u. Thomas.



Unsere „Klarinetten“ Maria, Helmut, Patricia u. Magdalena.



Die Flügelhörner Georg, Hansi u. Martin.

Die Querflöten Sabine, Katrin u. Sophia.



20.30 Uhr: Probe ohne Jugend



Die Reihen sind „ziemlich“ Leer.



31. März: 18.00 Uhr Musikschulgruppe 1 u. 2 Probe



Die Saxophone müssen, wie so oft, ohne Hilfe auskommen, während bei den Klarinetten Maria unterstützend mitspielt. Kpm. Stephan ist die Freude ins Gesicht geschrieben.



Jakob begleitet sicherheitshalber seine zukünftigen Kollegen, während die drei gut alleine zurecht kommen.



Clemens betreut die Posauern und die Hörner.



Hansi ist wie so oft, unterstützend dabei.



Stimmführer bei den Flügelhörner ist Matthias.



Obfr. Sabine gibt den Querflötenregister Sicherheit.

**19.00 Uhr:
Matthias feiert Geburtstag**



Gastwirt Mathias brachte Wurststangerl u. Kuchen.
Wir gratulieren recht herzlich Mathias zum Geburtstag.





19.30 Uhr: Probe für das Wertungsspiel



Bernd „Lupo“ mit seiner Tuba; Phillipp, Gottfried „Friedl“ u. Helmut betreuen das „Schlagwerk“; Martin u. Bernsch dürfen natürlich nicht fehlen.



Clemens u. Jakob mit Fotograf Gerardi spielen das Tenorhorn.

Obfr. Sabine u. Katrin mit ihrer Querflöte.



Helmut, Maria u. Magdalena sind diesmal die Klarinettenisten.



Christoph „Charlie“ mit seiner Trompete



Unsere Flügelhörner Robert, Georg, Mathias, Stefan u. Hans „Gus“.